



Fonds Jérôme Choloux

À la fin de l'année 1906, Bérenger Saunière commença à montrer un vif intérêt pour les cartes postales. C'est après en avoir débuté une vaste collection, à laquelle il ajoute les timbres, collection que plusieurs auteurs mentionnent dans leurs écrits, qu'il se lance dans la réalisation et l'édition de ses propres cartes.

Un document étonnant relatif à cette période est une annonce parue dans le journal *La Semaine de Suzette*, n°4 du 28 février 1907, citant l'abbé Saunière.

J'ai notamment évoqué cette annonce dans l'étude que j'ai consacrée à la poétesse Maria Thomazeau dans les derniers *Cahiers de Terre de Rhedae* (n°5 – Année 2011) car c'est une autre de ces annonces qui amena la femme de Lettres à entrer en contact avec le curé de Rennes-le-Château.

À l'époque où je rédigeais cette étude, je ne possédais pas cette annonce. C'est maintenant chose faite, et j'ai demandé à Patrick Mensior de bien vouloir la mettre en ligne, et ainsi la rendre accessible à tous, sur le site de l'association *Rennes-le-Château.doc*.

Petite Rose. — Merci pour Bleurette. Elle l'a déjà reçue. *Petite Rose* demande aux fillettes charitables d'envoyer les cartes postales qu'elles auraient en double ou d'autres, oblitérées ou non, à M. l'abbé Saunière, curé de Rennes-le-Château, par Couiza (Aude). C'est pour l'œuvre du Culte.

Annonce parue le 28 février 1907 dans le n° 4 de *La Semaine de Suzette*

Fonds Jérôme Choloux

Dans une étude prochaine, je présenterai l'impact de ces annonces (puisqu'il y en eût d'autres) et je tenterai de dresser une petite histoire des cartes de l'abbé.

Jérôme Choloux